
【一般質問】　第253回平成26年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 教育問題について
① 児童生徒の安全対策について

（ア）不審者の出現状況と情報発信について
（イ）警察や防犯協会等との連携について
（ウ）不審者の特定等について

② 北条中学校の自転車通学について
（ア）自転車通学に関する地区からの要望書について
　　　どう受け止めているか

（イ）今後の対応等について

２． 県道下滝野市川線の歩道整備について
① 現在の整備状況について
② 和泉の信号からサクライズミまでの整備計画は
③ サクライズミから馬橋までの地図是正の進捗状況について
④ 馬橋以東の整備計画について
⑤ 日吉小南歩道橋の登り口について

１． 市内基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線中国道ボックス工事について
② 市道西谷坂元線全体の整備の現状と予定について
③ 三木宍粟線芝自治区から畑町までの整備について

２． 北条旧市街地の整備について
① 北条旧市街地内狭あい道路整備の計画について

３． 市有地の宅地開発について
① ベルデ下里の分譲開始までのスケジュールについて
② ベルデ下里の分譲地の販売促進の方針について
③ 宇仁小旧グラウンド跡地の活用の方針について

４． 市内にある高校の活性化について
① 今年度までの市内２高校に対する「若者チャレンジ助成

金」交付の具体的内容について

② 市内高校活性化の考え方について

５． 介護保険事業、特に地域密着型サービスの現状と今後
の方針について

① 地域密着型サービスの現状について
② 第６期介護保険事業計画について

質　問　内　容

13番
織部　徹

4番
中右憲利
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【一般質問】　第253回平成26年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． グリーンエナジーシティ構想について
① 構想の概要について
② 取り組みの内容について
③ 市民の役割について
④ 現在の進捗状況について
⑤ 問題点、課題について

２． ニュータウン「ベルデしもさと」について
① 販売時期・販売面積・販売価格について
② 販売方法について
③ 契約における特約、条件について
④ グリーンエナジーシティ構想が反映されているのか

１． 若者が主役のまちづくりについて
① 目的と趣旨について
② 内容はどういうものか？
③ 社会の有り方について（若者を中心としたまちづくり）

２． 学校給食について
① 現状は
② 価格について
③ 地産地消は進んでいるか
④ 給食の満足度は（アンケート調査等）
⑤ 今後の目標

１． 加西市の介護福祉施策について
① 加西市の介護福祉において認知症の基本的な考え方
② 認知症における現状と課題
③ 認知症に対する具体的な対応策

２． 加西市のごみの減量・分別・リサイクルについて
① 出前講座実施の目的及び効果
② ごみ回収における新たな取り組み

３． 加西市の公契約条例の考え方について
① 公契約条例の必要性
② 公契約条例における地域活性化

１． 安全・安心な加西市を目指して
① 大雨等に対する体制
② 防災マップの見直し
③ 連絡・広報手段について
④ タイムライン
⑤ 水道水の確保

２． 播磨国風土記1300年事業について
① 総費用について
② 今までの事業成果と今後の事業
③ 施策の最終目標

1番
松尾幸宏

6番
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【一般質問】　第253回平成26年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西市療育事業・相談事業について
① 委託事業者NPO法人の運営状況について
② 他市と比べてどうなのか
③ 取り組むべき課題と環境整備について
④ 教育委員会への所管替えについて

２． ごみの減量とリサイクルについて
① リサイクルプラザについて
② ごみ減量について
③ クリーンセンターの焼却施設について

３． （仮）泉幼児園について
① 今後のスケジュールについて
② 園舎について

１． 地域包括ケアシステムについて
① 加西市が目指す「地域包括ケア」の充実とは
② 「多職種」による連携
③ 「住み慣れた地域で自分らしい暮らし」とコンパクトシ

ティ

２． 加西市国民健康保険の給付費適正化について
① レセプトデータの活用
② 調剤費について

３． 債権管理について
① 多額の不納欠損処分をしたことについて
② 現在の滞納状況（滞納額別の人数、高額滞納額など）
③ 今後の対応

「これまで以上に厳正に対応」する方法と今後の徴収目標
額、案件の増加と徴収人員

４． 補助金制度について
① 賃貸共同住宅等建設促進補助の改正について

② 補助金のPDCAサイクル

7番
高橋佐代子

3番
深田真史
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【一般質問】　第253回平成26年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 平和事業について

① 平和学習の再開
② 「轍」（わだち）の充実、再編集について
③ 憲法と「集団的自衛権行使」

２． 防災について

① 災害時連絡のシステムについて
② 災害派遣の状況
③ 原発事故と防災計画について

３． 介護保険制度について
① 要支援者の介護制度の利用について
② 小規模事業所への影響
③ 「二割負担」の導入と内容、影響
④ 介護度と施設入所

４． 国保制度について

① 一部負担金の減免について
② 国保資格証所持者の受診について

５． 社会基盤整備プログラムに関連して
① 加西市が関連する道路の計画と現状

６． ごみの減量について

① 処理の広域化とごみの減量について

１． 防災対策について
① 豪雨対応の状況
② 地域防災計画
③ 自助・公助・共助プラス近所の取組み

２． がん対策について
① がん検診の受診率の状況と向上策
② がん教育の推進
③ 条例の制定

３． H25年度教育委員会点検評価について

① 達成度の考え方
② 知識基礎社会に対する「確かな学力」の定着
③ 教職員の資質能力の向上

15番
土本昌幸

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第253回平成26年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 全国住みよさランキング103位について
① 過去５ヶ年のランキング
② 103位に躍進した理由
③ 近畿と県内での順位
④ 住居水準充実度全国17位の意味するもの
⑤ 県内で８位の加西市から何故人は出て行くのか

２． 市道予定地の良好な雑草の管理について
① 高齢化による雑草管理の重荷化
② 雑草を抑える方法
③ 市道西谷小谷線（仮称）の整備時期は

３． 市の負債について
① 特別会計を含む市の負債総額の推移
② 市民１人当たりの負債額の推移
③ 稼働年齢層１人当たりの負債額の推移
④ 国と地方の負債総額は
⑤ 国民１人当たりの負債額は

４． 自主財源比率について
① 自主財源比率（決算ベース）の過去５ヶ年の推移
② 自立した地方都市の自主財源比率は

５． 高速バス停の花壇の管理について
① 花壇に花の植栽と透明防音壁の清掃を

６． 通学路の整備状況について
① 通学路の整備完成写真の広報掲載は

７． 五百羅漢の障害者用トイレについて
① 障害者用トイレの９月補正は

１． 加西における、幼保のあり方について
① 幼保施設統合・民営化実施計画について

・統合についての進捗状況
・施設整備の進捗状況
・認定こども園の特徴と利点

② 保育料について
・幼稚園、保育所、幼児園、認定こども園
・減免、軽減制度について

③ 幼保教育について
④ 子ども・子育て支援新制度後の加西市の方針について

12番
三宅利弘

2番
植田通孝
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